令和 4 年度 冠奨学金受給生の声

◆JEES·三菱商事科学技術学生奨学金



早稲田大学 尾崎允彦さん

このたびは、奨学金のご支援をいただき、誠にありがとうございました。 ご支援いただいたこの一年間は、充分な研究環境を得ることができま した。特に私は社会インフラとして使われる構造物の維持管理に関する研 究をしており、将来も日本、そして世界のインフラを支える研究者になりた いと考えています。この一年間は、ご支援のおかげで、このような将来の 目標に向けた研究を行うことができ、また研究者としての基礎力を養うこ とができました。

今後も科学技術の発展に貢献できるよう努力して参ります。

◆JEES·三菱商事科学技術学生奨学金

昨年度は一年間「令和 4 年度 JEES・三菱商事科学技術学生奨学金」のご支援をいただき、誠にありがとうございました。

昨年度は新型コロナウイルス感染症に関わる規制が緩和されたことで海外渡航が可能となり、約3か月間 Pittsburgh 大学(アメリカ合衆国)に滞在して現地の研究者と対面での議論を重ねながら自身の研究を遂行するという大変貴重な経験をすることができました。頂いた奨学金は学費及び渡米準備費用として使わせていただきました。

今年度は博士論文の完成を目標としてより一層研究に精進してまいる所存です。

早稲田大学 山本立規さん